



Kreisverband
Wiesbaden e.V.

Zünftiges Oktoberfest der AWO Dotzheim

Dotzheim, 07.10.2025. – Kein Platz blieb leer in der „Gut’ Stubb“ der AWO Dotzheim im Alten Rathaus des Stadtteils. Zahlreiche AWO-Mitglieder mit Freunden und Bekannten waren zusammengekommen, um – wie es seit vielen Jahren Tradition ist – in geselligem Kreis Oktoberfest zu feiern. Die Vorsitzende des AWO-Ortsvereins, Gaby Wolf, hob in ihrer Begrüßungsrede hervor, dass der Ortsverein nun als eingetragener Verein und mit eigener Satzung endlich rechtlich selbständig sei. Weiterhin ist er Teil des AWO-Kreisverbandes Wiesbaden. Sie gab einen Rückblick über den gut gefüllten Kalender der AWO Dotzheim mit dem Fastnachtsnachmittag sowie dem Sommerfest und einen Ausblick auf die geplante große Weihnachtsfeier sowie die Fahrt zum Weihnachtsmarkt Bad Homburg. „Aber heute feiern wir erst einmal Oktoberfest“, sagte Wolf und lud zu deftigem Leberkäse mit Krautsalat ein. Ein Gläschen Sekt wurde zu einem weiteren Höhepunkt des Nachmittags kredenzt: Es galt, langjährige Mitglieder der AWO Dotzheim zu ehren.

„Ich freue mich, dass ich als ehemalige Dotzheimerin und jetzige Klarenthalerin gemeinsam mit Gaby Wolf die Ehrungen vornehmen darf“, sagte die stellvertretende Vorsitzende des AWO Kreisverbandes, Johanna Domann-Hessenauer, und überbrachte die Glückwünsche des Kreisverbandes. Seit 50 Jahren ist Dieter Schmidt Mitglied der AWO und erhielt hierfür neben einer Urkunde die silberne Treuenadel. Seit 25 Jahren gehören Elke Uhlmann und Hildegard Rockland-Bierke der AWO an und sind nach wie vor im Ortsverein Dotzheim sehr rührig. Auch bei der Ausrichtung des Oktoberfestes haben sie kräftig geholfen, wofür sie einen besonderen Applaus der AWO-Familie erhielten. Die Mitglieder der AWO-Familie saßen noch lange in fröhlicher Runde zusammen.

Bildunterschrift: Gaby Wolf (l.), Vorsitzende der AWO Dotzheim, sowie die stellvertretende Vorsitzende des AWO Kreisverbandes Wiesbaden, Johanna Domann-Hessenauer (2. v. r.), ehrten Dieter Schmidt (50 Jahre), Elke Uhlmann (2. v. l.) und Hildegard Rockland-Bierke (1. v. r., jeweils 25 Jahre) für ihre langjährige Treue zur AWO. Foto: AWO Wiesbaden

Pressekontakt:

Geschäftsführung
Kreuzberger Ring 7E
65205 Wiesbaden
Fon: 0611 – 712 029 10

sekretariat.gf@awo-wiesbaden.de

© 2025 AWO Kreisverband Wiesbaden e.V.